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Harald Jentsch

Von: Axel Hausding [aha.ffm@googlemail.com]
Gesendet: Mittwoch, 2. Juni 2010 12:26
An: info@slowfood.de
Cc: Slowfood, Frankfurt
Betreff: Anträge zur Mitgliederversammlung / z. Hd. H. Dr. Eichler

Sehr geehrter Herr Dr. Eichler, 
 
mit Erstaunen habe ich Ihrem Mitgliederbrief vom 26.05.2010 entnommen, dass der Vorstand einen Umzug der 
Geschäftsstelle beschlossen hat. Sie schreiben: "Dieser Ortswechsel ist strategisch und mittelfristig auch 
wirtschaftlich sinnvoll." Die Sinnhaftigkeit deses Umzuges erschließt sich mir nicht, und ich bitte Sie, auf der 
Mitgliederversammlung darzulegen, warum der Umzug "strategisch und mittelfristig auch wirtschaftlich sinnvoll" ist. 
 
Gerüchteweise ist mir zu Ohren gekommen, dass im Zuge dieses Ortswechsels Verwandte und Geschäftspartner von 
Vorstandsmitgliedern mit (bezahlten) Aufgaben betraut werden sollen. Bitte nehmen Sie zum Wahrheitsgehalt dieser 
Gerüchte auf der Mitgliederversammlung Stellung.  
 
Leider bin ich am 19.06.2010 auf Reisen und kann somit nicht in Kassel sein. Die Frankfurter Convivienleitung wird 
mich über Ihre Antworten unterrichten - und ich kann mir dann überlegen, ob ich in diesem Verein noch Mitglied sein 
will. 
 
Freundliche Grüße 
Axel Hausding 
 
 
 
--  
Axel Hausding 
Niedenau 53 
 
D-60325 Frankfurt 


